

JORNADA DE AFILIACIÓN REFRENDA PRI A SUS MILITANTES

El PRI y la Federación Agronómica, filial de la Liga de Comunidades Agrarias, llevaron a cabo una jornada mutua de afiliación, con la presencia del presidente de la Confederación Agronómica de México, Alfredo López. **Pág. 8**



MATRIMONIO IGUALITARIO POLARIZA TEMA EN EL CONGRESO

Entre las curules circula el rumor de que el día de la votación faltarán algunos legisladores de Morena y el quórum se tomará con los que estén, por lo que ya corren las apuestas. **Pág. 2**



www.elsoldesinaloa.com.mx



El Sol de Sinaloa

CULIACÁN | VIERNES 7 DE JUNIO DE 2019 | AÑO LXII | NO. 22,400 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$8.00

NACIONAL

BONOS DE PEMEX SE CONVIERTEN EN 'BASURA'

Hacienda y la empresa reprochan la acción de la calificadora y la tachan de excesiva. **Pág. 13**

VISITA DE AMLO

PODRÍAN MAICEROS MANIFESTARSE

No se descarta realizar movilizaciones en la próxima visita del presidente Andrés Manuel López Obrador este domingo, advirtió Faustino Hernández. **Pág. 8**

DIPUTADOS DE MORENA

IRRUMPEN SESIÓN DEL Suntuos

Pág. 24



DESERCIÓN ESCOLAR

Uno de cada tres fracasa en la escuela

SANDRA SOLÍS

Se reforzarán aprendizajes a jóvenes de secundaria con el programa "Aprendamos juntos" en las materias de Español y Matemáticas, destaca Juan Alfonso Mejía, titular de SEP y C

Debido a que seis de cada 10 estudiantes de secundaria se encuentran en un nivel insuficiente en aprendizaje, la Secretaría de Educación Pública y Cultura, dio inicio al programa "Aprendamos juntos", como una estrategia de focalización en jóvenes de tercero de secundaria.

El Secretario de Educación, Juan Alfonso Mejía López, explicó, es necesario que los es-

tudiantes reciban un refuerzo en su logro académico, al ser en primero de preparatoria cuando el 60 por ciento de los jóvenes deserten.

Además de que uno de cada tres jóvenes abandona los estudios por causas de carácter académico, de acuerdo a la Encuesta Nacional de Deserción en el Nivel Medio Superior de 2011.

El programa irá enfocado en jóvenes de tercero de secundaria, sobre todo, de instituciones educativas que están ubicadas en zonas de marginación, beneficiando a 32 mil 500 estudiantes en el estado.

En la alineación de esfuerzos, formarán parte, 955 docentes, 70 Asesores Técnicos Pedagógicos, 300 directores, 60 supervisores en los 18 municipios del estado, fortaleciendo los conocimientos de matemáticas y lenguaje y comunicación de los alumnos.

El programa "Aprendamos juntos", al igual que "Primero de primaria es muy tarde", son estrategias en las que Sinaloa es pionero, en donde se generan acciones para los niños y jóvenes que lo necesitan.

Tiro deportivo de Sinaloa cierra con tres oros en Olimpiada Nacional. **Pág. 30**